

「暑い、けど熱くなれない・・・」(船越)

2021年なのに、TOKYO2020が始まり、開催国の利なのか、海外勢の調子が上がりにくい状況なのか、日本人のメダルラッシュとなっています。確かに自国の選手がメダルを獲得し、涙を流されたりされたら、つい口つきそうになります。しかし、どの放送局もオリンピックばかり映しているので、飽きてチャンネルを変えてみると、ニュースでは感染者数の増大や感染力の強さなどを取り上げており、スポーツで沸き上がった感動に一瞬にして冷や水を浴びせられたような気分になります。感染したくないのでウロウロできない、しょうがないので家でテレビ観戦。無邪気に各選手の活躍に歓喜したい、4年に一度の熱気に浸りたいのに、心から喜べないような複雑な思いで見るオリンピック。今年の夏、各競技場は盛り上がり熱そうですが、仕事中に事務所から見る駅北公園の光景は、何が起こっていても例年と変わらずに暑そうです。



今さら聞けない 経済用語

今月の教えてキーワード：【ダークパターン】

ウェブサイトを訪れた消費者をだます目的で作られた表記やサイト設計の総称。在庫の少なさを強調する「アージェンシー」、特定のボタンを目立たせて誘導する「ミスディレクション」、サービスの解除や商品購入のキャンセルが簡単にはできない「オブストラクション」など多種の手法がある。ECサイトの約1割がダークパターン使用という調査もあり、世界的に規制強化が進む中、自社サービスの表現を見直す企業が増えている。

知っとこ！「税務のマメ知識」

【不要品を売ったときに税金はかかる？】

フリーマーケットなどで不要となった日用品や古本などを売って、家の中の整理整頓とお小遣い稼ぎの一挙両得を楽しんでいる人も多いでしょう。最近ではスマートフォンのアプリを利用して簡単に売ったり買ったりすることができるようになりました、ますます便利になっています。さらに不要品を売ったら思ってもみなかつた値段がついて、多額の利益を得るというケースもあるようです。では、このような場合に税金はどうなるのでしょうか。家具・自家用車・衣類など生活に通常必要な「生活用動産」の譲渡による利益に対しては、税金はかかりません。ただし貴金属や宝石・書画・骨とうなどについては例外もあり、1個または1組の価額が30万円を超えるような高級な品を売って得た利益に対しては税金がかかります。とはいっても、すべての利益に対して税金がかかるわけではありません。このような譲渡による場合には特別控除（最高50万円）が認められており、50万円までの利益に関しては課税の対象外なので税金はかかりません。この制度があるため自宅にある生活用動産を売っても、ほとんどのケースで税金は発生しないのではないかでしょうか。しかしながら、何度も反復的に売買を行って利益を得ているような場合には、その行為が営利目的とみなされて課税の対象となるので注意しましょう。



不要品を売ったら思ってもみなかつた値段がついて、多額の利益を得るというケースもあるようです。では、このような場合に税金はどうなるのでしょうか。家具・自家用車・衣類など生活に通常必要な「生活用動産」の譲渡による利益に対しては、税金はかかりません。ただし貴金属や宝石・書画・骨とうなどについては例外もあり、1個または1組の価額が30万円を超えるような高級な品を売って得た利益に対しては税金がかかります。とはいっても、すべての利益に対して税金がかかるわけではありません。このような譲渡による場合には特別控除（最高50万円）が認められており、50万円までの利益に関しては課税の対象外なので税金はかかりません。この制度があるため自宅にある生活用動産を売っても、ほとんどのケースで税金は発生しないのではないかでしょうか。しかしながら、何度も反復的に売買を行って利益を得ているような場合には、その行為が営利目的とみなされて課税の対象となるので注意しましょう。

今を生きる 先人の言葉

必
要
か
に
と
て
人
間
に
な
れ

アメリカの哲学者であるラルフ・ワルド・エマーソンの言葉。誰かに何かをしてもらったときより誰かに何かをしてあげたときのほうが幸せを感じるものだ。



365日が楽しくてたまらない! 「商売のヒント」

今月の商売のヒント : 【残り4カ月で何をするか?】

2021年も間もなく3分の2が終わろうとしています。予定通りに進んでいること、計画倒れで終わりうこと、充実感と反省が入り交じるタイミングです。決めたことができる・できない。思い通りになる・ならない。それは意志の強さにあると私たちは考えますが、そもそもなぜやり通すことができるのか。逆に途中であきらめてしまうのはなぜなのか。「念ずれば通ず」という言葉があるように、強く願えば思いがかなうといわれます。成功した人の多くも同じことをいうので、思いの強さが願望達成に関係していることは確かでしょう。しかし実際は体験的にご存知の通り、念じてもなかなか通じません。そこで改めてこの時期に「強い意志」の本当の意味を考えてみたいと思います。

例えば「幸せになりたい」と思うのは「今は幸せじゃない」と感じているからではありませんか。お金に余裕がないから「お金が欲しい」と願い、年齢による衰えを感じるからこそ「いつまでも若々しくありたい」と切望します。つまり、足りないとと思っているものをそのまま望むのは「満たされていない現状」を再確認しているだけのこと。脳科学でも指摘されているように、うっかりすると願望と真逆の状況を念じることにもなりかねません。



そこで「強い意志」です。強い意志を作るのは、願望を確信する集中力と、願望を確信し続ける持続力ではないかと思います。未来がすばらしいことを確信して、輝く未来を思い描き続ける人こそ、最強の意志の持ち主です。あなたの思い描く未来が世の中の役に立つのなら、たくさんの人があなたの商売を応援してくれるでしょう。人の力も借りながらあなたの商売はさらに上向き、商売がうまくいくことで周囲も良くなる。そんな相乗効果を「ツキ」と呼びます。

商売の成功を信じながら、その一方で商売がうまくいっていないイメージを描いていませんか。コロナ禍の状況で悲観的な先行きを予想するのは簡単ですが今、ここで改めて襟を正し、本物の強い意志を持ってツキを呼び込んでいきたいものです。

トナリの

本棚



【ハコヅメ】

県警に10年勤務した経歴を持つ泰三子が描く交番(ハコ)勤務警察官のコメディ漫画。スリや痴漢、ケンカの仲裁に走り回り愚痴をこぼしながらも奮闘する姿にとても励まされます。町で見かける警察官にエールを送りたくなる一冊です。

船越税理士事務所

〒620-0054

京都府福知山市末広町1-1-1 中川ビル3階

TEL:0773-22-3708 FAX:0773-22-7343

<http://www.f-office301.com>

E-mail:info@f-office301.com

皆様のご感想をお待ちしております